
第８回 淀江町誌編さん委員会（概要） 
 

平成２９年３月２９日（水曜日） 

９時３０分～１０時１５分 

米子市淀江支所１階第１会議室 

 

出席者 

委員：田口立身委員長、森田辰男職務代理者、田中秀明委員、小原貴樹委員、角昌之

委員 

淀江町誌編さん室：長谷川編集長、野坂事務員 

米子市教育委員会文化課：岡課長、下高課長補佐、梅原主任 

米子市淀江支所：山根室長、徳田主幹 

 

傍聴者 なし 

 

 

開会 

委員長あいさつ 

議事 

（１） 報告事項 

・「続淀江町誌」製作状況について 

（事務局）「続淀江町誌」製作（編集）状況について、配布資料により「編集・校正」、

「点検作業」、「会議・検討」の状況を報告した。 

（文化課）「続淀江町誌」発刊について、配布資料により「予約件数、販売・配布先、

今後の取扱場所」などの状況を説明した。 

（委員長）事務局からの説明について、各委員からの意見を伺いたい。 

（委員） 「淀江町誌」（昭和６０年発行）とのセット販売の話しはどうしたのか？ 

（文化課）「淀江町誌」とのセット販売はしていない。上淀白鳳の丘展示館が「続淀江

町誌」発刊記念として、（定価の半額の）２,５００円で販売されている。すで

に、数冊販売されてと聞いている。 

（委員長） 配布先の一覧にある「公民館」の数は、２９か所ではないか？  

（文化課） 淀江地区の公民館（３公民館）は、協力機関に含まれている。 

（委員長） 配布先の「小・中・特別支援学校」とは、米子市内の学校か？  

（文化課） 米子市内の学校を予定している。 

 



・その他 

（委員） 発刊後、正誤表は出すのか？ 

（事務局）正誤表は、考えていない。 

 

 

その他 

（委員） 「続淀江町誌」に使用した資料は、どうするのか（何処に保管するのか）？ 

（事務局）最終保管場所は、未定であり現在検討中です。今後、適切な保管場所を決定

して保管する。また、「続淀江町誌」（ＤＶＤデータ）の保管も検討中です。 

（委員） 今回の資料は、「淀江町誌」の資料と併せて保管するのか？  

（事務局）やはり、「淀江町の歴史」資料として、併せて保管するのが良いと思う。保

管場所は、検討中です。 

（委員） 広報写真は、何処で保管するのか？ 

（事務局）広報写真は、合併時に秘書広報課所管となっている。今回、借用した写真は

返却する。２階倉庫にあった写真は、未分類であったので分類し保管する。 

（文化課）出来れば、写真類は電子データ化して管理する事も考えている。 

（事務局）「続淀江町誌」で使用した写真は、電子データ化（スキャン）した。 

（委員長）※「続淀江町誌」編さんに関わった方への感謝を述べられて閉会した。 

 

 

閉会 


